

# MAGAZINE

## Ecotourism Green Canyon Pangandaran Diresmikan

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID](http://PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID)

Oct 20, 2024 - 19:04



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pemerintah Kabupaten Pangandaran melalui dukungan dari PT PLN (Persero) mengembangkan Green Tourism, kali ini Program Ecotourism telah resmi dijalankan di objek wisata Green Canyon Pangandaran.

Peresmian Program Ecotourism Green Canyon (Cukang Taneuh) dihadiri langsung oleh Pjs. Bupati Pangandaran Drs. Benny Bachtiar, M.Si., bertempat di

Dermaga 2 Green Canyon. Kamia (17/10/2024)

General Manager PT PLN (Persero) Unit Induk Distribusi Jawa Barat Susiana Mutia menyampaikan bahwa inisiasi Program Ecotourism ini tidak hanya mendukung pengembangan pariwisata tapi juga mendukung lingkungan yang lebih hijau dan berkelanjutan.

"Selain itu, PLN berkomitmen untuk menjadi penggerak utama transisi energi di Indonesia dalam rangka menuju Net Zero Emissions pada tahun 2060 "ujarnya".

Menurut Susiana Mutia, program yang telah dijalankan oleh PT PLN (Persero) pada Ecotourism Green Canyon diantaranya:

1. Pemasangan PLTS Atap dengan kekuatan 5,5 KWp
2. Konversi mesin perahu konvensional menjadi perahu dengan mesin listrik
3. Implementasi SPBKLU sebagai pengganti BBM
4. Implementasi SPLU sebagai pendukung kegiatan UMKM
5. Pemakaian kompor induksi dalam rangka mendukung Electrifying Lifestyle
6. Pemanfaatan Limbah Batubara Fly Ash dan Bottom Ash (FABA)
7. Branding pariwisata yang terdiri dari seragam, pelampung, dan traffic yang berfungsi untuk mengatur lalu lintas perahu wisata " katanya".

Pjs. Bupati Pangandaran mengapresiasi atas kerja keras PT PLN (Persero) UID Jawa Barat dalam upaya mengembangkan Greem Tourism di berbagai wilayah di Provinsi Jawa Barat.

"Terimakasih atas komitmen yang luar biasa, mudah-mudahan langkah yang baik ini bisa memberikan kebermanfaatn bagi masyarakat Kabupaten Pangandaran.

Kami mohon bimbingan untuk terus melakukan sosialisasi agar masyarakat tahu bagaimana profit ketika beralih ke bahan bakar listrik "ucapnya".

Benny juga berharap kedepannya PT PLN (Persero) akan terus berkolaborasi dengan Pemerintah Kabupaten Pangandaran untuk mengembangkan objek wisata lain yang ada di Pangandaran "ujarnya".

Setelah acara peresmian selesai, Pjs. Bupati Pangandaran bersama jajaran PT PLN (Persero) dan tamu undangan lainnya berkeliling objek wisata Green Canyon menggunakan perahu dengan mesin listrik yang minim bising sehingga tidak mengganggu kenyamanan wisatawan.

Turut hadir pada kesempatan tersebut Direktur Retail dan Niaga Edi Srimulyanti diwakili oleh Senior Spesialis Manajemen Niaga pada Direktorat Retail dan Niaga Chairudin, General Manager PT PLN (Persero) Unit Induk Distribusi Jawa Barat Susiana Mutia, General Manager PT PLN (Persero) PUSHARLIS Suroso, Plt. Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Pangandaran, Kepala Dinas ESDM Jawa Barat diwakili oleh Kabid Ketenagalistrikan Zainal Arifin, Dadim 0625/Pangandaran, Kapolres Pangandaran, Ketua Pokdarwis Green Canyon.